

日之影小学校 地域ネットワーク会 広報誌

やまびこ

平成26年度の運動会が行われました。



雨が降りそうな中での奉仕作業！



前日準備は万端整いました！

PTAの皆さんには、運動会に備えて、長く伸びた草を刈ったり、花壇の手入れをしたりしていただきました。その後、運動会の準備をしました。



保育園生と小・中学生が全員集合！



中央保育園の保育園生と保護者



恒例の地区対抗綱引きです。綱が切れるかもしれないと心配する位の力で引き合っていました。

雨が心配される中、プログラムを入れ替えて競技を進めました。地域の皆さんが参加された綱引きを始め、リレー、団技、踊りなど多くの方々に参加していただきましたので、大変盛り上がりました。

また、各係の手伝いや競技に参加するなどしてくれた中学生には大変お世話になりました。

伝統芸能の秋です！

10月25日（土）『溪谷まつり』青少年伝統芸能発表会に参加



今年も10月25日（土）に町の伝統芸能発表大会（平底の公園）が行われ、本校の児童も参加します。

『団七踊り』は追川地区の高見昭雄さんに指導していただき、運動会では落ち着いて踊りを披露していたので、発表大会でも頑張ってくれるものと思います。

また、『古園棒術』は、赤星伸幸さんや赤星みや子さんなどをはじめとする古園地区の皆様のご指導をいただいて練習を積み重ねてまいりました。発表大会では、運動会以上の演技を見せてくれるのではないかと期待しています。この他、神楽少年団による神楽舞も披露します。



芸術の秋です！

10月24日（金）町内小中学校音楽祭開催！



心を一つにして演奏します。

10月24日（金）の午前中、町の小中学校音楽祭が宮水小学校で行われます。（作品展も町民センター等で同時開催されます。）子どもたちは、練習を重ねている合唱、合奏を披露します。

地区の皆さんにも練習の成果を聞いていただきたいので、ぜひ足をお運びください。

学問の秋です！

10月1日（水）町内教職員研修会で授業研究会を開催！



授業に集中しています！



授業後の研究会です。



離れた人と会議ができます。

町内の教職員が見守る中、八戸小で授業研究会を開催しました。八戸小の子どもたちのがんばっている姿に感動しました。当日は、各学校に導入されているIT機器を活用して、テレビ会議の研修も行いました。